

URABSTIMMUNG

VORLÄUFIGES

ENDERGEBNIS DER URABSTIMMUNG

über die Mensapreiserhöhung

durchgeführt an der Technischen Hochschule Darmstadt vom 2.2.-9.2.77

WAHLBERECHTIGTE INSGESAMT	10.967		
ABGEBEBENE STIMMEN	2.613	=	23,8 %
DAVON MIT JA	2.161	=	82,7 %
DAVON MIT NEIN	405	=	15,5 %
UNGÜLTIGE STIMMEN	47	=	1,8 %

Das Ergebnis der Auszählung basiert auf 18 Wahlurnen (ausgegebene Urnen 19!).

Für die Auszählung verantwortlich der Wälausschuß
gez. Heinbach, Kersten, Stösser

Das bedeutet, daß kein Mensaboykott beschlossen ist !

Vor den Semesterferien noch einige Kurzinformationen

Rückmeldung

Bei der Rückmeldung können gerade die Lehramtskandidaten zwischen mehreren Fachbereichen wählen, in denen sie das aktive und passive Wahlrecht ausüben wollen.

Das ist wichtig, denn im Sommersemester kann jeder Student nur in einem Fachbereich an den Wahlen zu Fachschaft und Fachbereichsrat teilnehmen.

Laßt deswegen bei der Rückmeldung Euer Stimmrecht in denjenigen Fachbereich übertragen, in dem Ihr im Sommer Euer Wahlrecht wahrnehmen wollt!

Diplomprüfungsordnung

In der letzten Sitzung des Ständigen Ausschusses I ist bekannt geworden, daß das Kultusministerium in den wesentlichen Punkten der Diplomprüfungsordnung auf die Forderungen von Studenten und Hochschule eingegangen ist. Die Prüfungsordnung wird also ohne die Übernahme von HRG-Bestimmungen wie Regelstudienzeit und Verschärfung der Diplomprüfung genehmigt.

Der Warnstreik Anfang Dezember hat sicherlich zu diesem Erfolg beigetragen!

Andererseits hat der Kultusminister erklärt, daß er im Rahmen einer Anpassung der Landesgesetze an das HRG die Regelstudienzeit und andere HRG-Bestimmungen nachträglich in der DPO verankern will.